Die Saiten der Welt mit Krishn Kypke

Musik die von Abenteuern erzählt.

Der in Deutschland geborene Gitarrist Krishn Kypke bereiste nach seinem Musikstudium Länder wie z.B. Indien, China, Malaysia und Uzbekistan. Eigentlich um sich eine Auszeit zu nehmen und keine Musik zu machen - nun, das mit der Auszeit kam anders als erwartet und so lernte er in diesen Ländern nicht nur die Kultur, Land und Leute kennen, sondern auch deren Musik und Saiteninstrumente. Diese brachte er nach Deutschland mit und ist mit Musik aus fernen Ländern hier bei uns auf Konzertreise.

Zur Musik werden Reiserlebnisse erzählt, die mal heiter, mal dramatisch und manchmal auch beides gleichzeitig sind. Es erklingen exotische Instrumente und Melodien aus fernen Ländern. Aber auch Bearbeitungen und eigene Kompositionen die musikalisch von den Reisen erzählen. Ein Konzert auf dem im besten Sinne "Worldmusic" zu Hören ist.

Neben der Gitarre erklingen oft Sitar, Dutar, Pipa und Tumbi. Man kann einfach die Augen schließen und genießen.

Die Programme der Reihe "Die Saiten der Welt" haben verschiedene Untertiteln und unterscheiden sich in der Auswahl der Songs und Geschichten.

www.ChristianKypke.de

Klangbeispiele/Video:

https://youtu.be/Pu8e5SWgCeU https://youtu.be/vZC2oA0yXc4

Krishn Kypke, info@christiankypke.de, 017670069344

"Die Entstehung des Programms "Rucksackreisen und andere Katastrophen" wurde durch ein Stipendium der Kulturstiftung des Freistaates Sachsen ermöglicht."